
Die Fugen zwischen den Steinen auf dem Marktplatz zeigen große Verschleißerscheinungen. 
An verschieden Stellen sind bereits zentimetertiefe Furchen zu erkennen.  
 
Ich frage die Stadtverwaltung: 
 
1. Wie wird der aktuelle Zustand des Marktplatzes (insbesondere Pflaster und Fugen) 

eingeschätzt? 
 

2. Ergibt sich aus den sichtbaren Schäden ein unmittelbarer Handlungsbedarf? 
2a. Falls ja, welche Maßnahmen sind geplant und wann sollen diese umgesetzt werden? 
 
 
gez. Christoph Bernstiel 
Stadtrat 


